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La presidenta 
del Sistema DIF 
Nayarit, Beatriz 
Estrada Martí-
nez, acudió co-
mo invitada de 
honor al infor-
me de resulta-
dos de los pri-
meros 100 días 

de gobierno 
del presidente 
municipal Ro-
drigo Polanco 
Sojo. Durante 
el evento, la ti-
tular de la asis-
tencia social en 
el estado des-
tacó la impor-

tancia de traba-
jar en conjunto 
para garantizar 
el desarrollo 
y el bienestar 
de las familias 
del municipio.
En su mensa-

je, Beatriz Es-
trada elogió el 

compromiso 
del alcalde Po-
lanco Sojo con 
la implemen-
tación de pro-
yectos enfoca-
dos en mejo-
rar la calidad 
de vida de los 
c iudadanos. 

Beatriz Estrada 
Martínez: Un 
compromiso 
ejemplar con 
Santa María del 
Oro

La presencia de 
Beatriz Estrada Mar-
tínez en Santa María 
del Oro reafirma su 
dedicación incansa-
ble hacia el bienestar 
de las familias naya-
ritas. Su asistencia al 
informe de los prime-
ros 100 días de go-
bierno del presiden-
te municipal Rodrigo 
Polanco Sojo no so-
lo destaca la impor-
tancia de trabajar en 
equipo, sino también 
su compromiso con 
una visión integral de 
desarrollo social.

Beatriz Estrada ha 
demostrado que la 
asistencia social no 
se trata únicamente 
de programas, sino 
de acciones concre-
tas que transforman 
vidas. Su disposición 
para colaborar con el 
municipio y el estado 
refleja una perspecti-
va incluyente, donde 
cada proyecto tiene 
como meta principal 
beneficiar a las co-
munidades más ne-
cesitadas.

En un entorno don-
de los desafíos so-
ciales son cada vez 
más complejos, la 
capacidad de cons-
truir alianzas sólidas 
entre distintos nive-
les de gobierno es 
crucial. Beatriz Es-
trada no solo com-
prende esta nece-
sidad, sino que la li-
dera con un enfoque 
centrado en resulta-
dos reales, tangibles 
y sostenibles.

Santa María del 
Oro es un claro ejem-
plo de cómo la coo-
peración puede ren-
dir frutos. La combi-
nación de esfuerzos 
entre el Sistema DIF 
Nayarit, el gobierno 
municipal y el estatal 
es una fórmula que 
otros municipios de-
berían emular para 
alcanzar objetivos 
significativos que 
impacten positiva-
mente en sus ciuda-
danos.



Asimismo, re-
afirmó su dis-
posición y la 
del DIF Nayarit 
para continuar 
colaborando 
con el gobierno 
municipal en 
iniciativas que 
for ta lezcan 
las condicio-
nes sociales 
y económicas 

de la región.
"El trabajo en 
equipo siem-
pre rinde fru-
tos,  y estoy 
segura de que 
esta colabo-
ración segui-
rá generando 
grandes bene-
ficios para la 
población de 
Santa María 

del Oro", ex-
presó Estra-
da Martínez.
El informe tam-
bién incluyó 
detalles sobre 
los avances en 
infraestructu-
ra, educación, 
y programas 
sociales, re-
flejando un en-
foque integral 

para atender 
las necesida-
des priorita-
rias del munici-
pio. La partici-
pación activa 
del Sistema 
DIF  Nayar i t 
garantiza que 
estos proyec-
tos se alineen 
con las metas 
estatales de 

desarrollo y 
justicia social.
Este esfuerzo 
conjunto entre 
el municipio y 
el estado bus-
ca posicionar 
a Santa María 
del Oro como 
u n  m o d e l o 
de progreso 
y  b ienestar 
en  Nayar i t .

"El trabajo en equipo siempre rinde frutos, y estoy segura de que "El trabajo en equipo siempre rinde frutos, y estoy segura de que 
esta colaboración seguirá generando grandes beneficios para la esta colaboración seguirá generando grandes beneficios para la 

población de Santa María del Oro"población de Santa María del Oro"
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La doc tora 
Beatriz Estra-
da Martínez, 
p r e s i d e n t a 
del Sistema 
DIF Nayarit, 
entregó insu-
mos y materia 
prima para de-
sayunadores y 
la creación de 
huertos esco-
lares en bene-
ficio de 283 es-
tudiantes de 
cinco plante-
les educativos 
de San Pedro 
Laguni l las. 
Esta acción 
busca mejorar 
el aprovecha-
miento esco-
lar y garanti-
zar un mayor 
rendimiento 
en las activi-
dades diarias 
de los niños y 
adolescentes.  

Durante la en-
trega realiza-
da en el pre-
escolar Cris-
tóbal Colón 
en Cuasteco-

mate, Beatriz 
Estrada des-
tacó la impor-
tancia de pro-
porcionar una 
alimentación 
adecuada y 
de cal idad, 
fortaleciendo 
así el desa-
rrollo físico y 
mental de los 
estudiantes. 
Subrayó que 
cada plantel 
educativo de-
be contar con 
los recursos 
ne c esar ios 
para ofrecer 
una nutrición 
óptima que 
i m p u ls e  e l 

bienestar inte-
gral y el apro-
vechamien -
to  escolar.  

El equipo en-
tregado inclu-
yó tablones, 
sillas, refrige-
radores, pla-

tos, vasos y 
utensilios de 
cocina. Ade-
más, los estu-
diantes de la 
primaria Mi-
guel Hidalgo 
recibieron in-
sumos como 
semillas y he-

rramientas de 
jardinería para 
la creación de 
huertos esco-
lares, fomen-
tando el apren-
dizaje sobre 
el cultivo de 
a l i m e n t o s .

Beatriz Estrada lleva nutrición y bienestar 
a estudiantes de San Pedro Lagunillas 

REGIÓN
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El alcohol, a 
pesar de no ser 
considerado 
una sustancia 
adictiva por 
muchos, con-
tinúa siendo 
la droga más 
consumida en 
México, afec-
tando tanto 
a  homb res 
como a mu-
jeres, con un 
inicio de con-
sumo que en 
algunos ca-
sos comien-
za a temprana 
edad, desde 
los 10 años o 
incluso antes.  

Selene Maldo-
nado, directo-
ra del Centro 
Estatal Contra 
las Adiccio-
nes (CECA), 
destacó que 
los consumi-
dores en Mé-
xico son cata-
logados como 
"explosivos" 
debido a su 
patrón de con-
sumo. "Pode-
mos no beber 
alcohol entre 
semana, pero 
al llegar el fin 
de semana o 
la quincena, el 

consumo se 
vuelve desme-
dido", señaló.  

La funcionaria 
lamentó que, 
a diferencia 
de otras sus-
tancias, el al-
cohol no se 
percibe con 

el mismo ni-
vel de riesgo, 
a  pesar  de 
que provoca 
muertes tan-
to a quienes 
lo consumen 
como a terce-
ros. “Los jó-
venes creen 
que pueden 

conducir con 
s e g u r i d a d 
después de 
beber, pero 
los resulta-
dos trágicos 
son eviden-
tes”, expresó 
Maldonado.  

El alcohol sigue siendo la droga más 
consumida en México



En un acto rea-
lizado el día de 
hoy, la secreta-
ria general de 
Gobierno, Ro-
cío Esther Gon-
zález García, 
en representa-
ción del gober-
nador Miguel 
Ángel Navarro 
Quintero, to-
mó protesta 
a Francisca 
Isabel López 
Bernal como 
nueva secre-
taria ejecutiva 
del Sistema 
de Protección 
In te gra l  de 
Niñas, Niños 
y Adolescen-
tes (SIPINNA) 
d e l  E s t a d o 
de  Nayar i t .  

Este nombra-
miento refleja 
el compromi-
so del gobier-
no estatal con 
la protección 
y bienestar de 
los sectores 

más vulnera-
bles, particu-
larmente la ni-
ñez y adoles-
cencia. López 
Bernal asume 
la responsa-
bilidad de li-
derar la im-
plementación 
de políticas y 
programas en-
focados en ga-
rantizar los de-
rechos de las 
niñas, niños y 
adolescentes 
en el estado.  

González Gar-

cía también 
encabezó un 
recorrido jun-
to a los titula-
res de diver-
sas áreas del 
gobierno es-
tatal, como el 

subsecretario 
de Derechos 
Humanos, Da-
niel Sepúlve-
da Árcega, y el 
secretario eje-
cutivo del Con-
sejo Estatal de 

Inclusión de 
Personas con 
D i s c a p a c i -
dad, Salvador 
Omar Corde-
ro Hernández, 
entre otros.

REGIÓN

Francisca Isabel López Bernal, nueva 
titular de SIPINNA Nayarit



REGIÓN

Con el progra-
ma “Contigo 
vamos y juntas 
y juntos trans-
fo r mamos”, 
a c e r c a m o s 
los servicios 
del gobierno 
directamente 
a tu comuni-
dad. Este es-
fuerzo busca 
facilitar el ac-
ceso a trámi-
tes y servicios 
esenciales sin 
que tengas que 
desplazarte le-
jos de tu hogar.  

A través de 
jornadas de 
atención, ofre-
cemos audien-
cias públicas, 

servicios mé-
dicos, registro 
civil, asesorías 
legales y otros 
ap oyos  im -
portantes pa-
ra atender tus 
necesidades. 
Nuestro com-
promiso  es 
escuchar, re-
solver y cons-
truir un puente 
directo entre 
la ciudadanía 
y el gobierno.  

Estas acciones 
refuerzan la 
idea de un go-
bierno más hu-
mano, cercano 
y eficiente, en 
el que traba-
jemos juntos 

por el bienes-
tar de todos. 
Este programa 
es una mues-
tra de cómo 
la transforma-
ción comienza 

en cada comu-
nidad, con la 
participación 
activa de sus 
hab i tan tes .  

¡Únete y sé par-

te del cambio 
que construi-
mos juntos! 
Porque con-
tigo, la trans-
f o r m a c i ó n 
es  posib le .

Llevamos el gobierno cerca de ti



Nayarit se po-
siciona como 
estado pione-
ro a nivel nacio-
nal al realizar, 
sin costo al-
guno, implan-
tes auditivos 
osteointegra-
dos. Tres me-
nores con pér-
dida auditiva 
profunda, de 
15, 11 y cuatro 
años, fueron 
beneficiados 
gracias al es-
fuerzo lidera-
do por la doc-
tora Beatriz 
Estrada Martí-
nez, presiden-
ta del Sistema 
DIF Nayarit.  

Durante la ac-
tivación de los 
dispositivos, 
Estrada Martí-
nez destacó el 
impacto trans-
formador que 
estos implan-
tes tendrán 
en la vida de 

los niños, re-
afirmando su 
compromiso 
de asegurar 
oportunidades 
que mejoren la 
calidad de vi-
da de las fami-
lias nayaritas.  

Estos implan-
tes son una 
alternativa in-
novadora para 
personas cu-
ya pérdida au-
ditiva no pue-
de ser tratada 
con métodos 
convenciona-

les o implan-
tes cocleares. 
F u n c i o n a n 
transmitien-
do el sonido 
a través del 
hueso hacia el 

oído interno.  

El Corazón de 
Nayar i t  de -
muestra que 
con empatía 
y voluntad se 

pueden derri-
bar barreras, 
trayendo espe-
ranza y opor-
tunidades a 
quienes más 
lo necesitan. 

REGIÓN

Por primera vez en México, Beatriz Estrada 
transforma vidas con implantes auditivos 

osteointegrados gratuitos  



Desde el En-
cuentro Nacio-
nal Municipal, 
liderado por 
nuestra presi-
denta Claudia 
S h e i n b a u m 
Pardo, reafir-
mamos nues-
tro compromi-
so de trans-
formar vidas 
con acciones 

concretas que 
beneficien a 
todas y todos.  

Justicia so -
cial para co-
munidades in-
dígenas: Por 
primera vez, 
13,000 comu-
nidades de -
cidirán sobre 
su desarrollo.  

Acceso al agua 
para todos: Im-
plementamos 
un plan maes-
tro para garan-
tizar su abasto 
y distribución.  
Seguridad con 
opor tunida -
des: Espacios 
dignos, arte y 
atención inte-
gral para las 

juventudes.  
P r o g r a m a s 
sociales forta-
lecidos: Más 
becas, salud y 
apoyo a adul-
tos mayores.  

En Tepic, estos 
avances signi-
fican justicia, 
paz y un futu-
ro digno. Esta-

mos seguros 
de que, traba-
jando juntos, 
podemos lo-
grar una trans-
formación re-
al que llegue 
a cada rincón 
d e  n u e s t r a 
comunidad.  

¡Trabajando por un Tepic y un México 
más fuerte!  

GOBIERNO

Tepic merece sonreír, y juntos lo estamos logrando. Sigamos Tepic merece sonreír, y juntos lo estamos logrando. Sigamos 
avanzando hacia un México más fuerte y lleno de oportunidades avanzando hacia un México más fuerte y lleno de oportunidades 

para todas y todos.para todas y todos.
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Firma del convenio del Proyecto 
Nayarit: Alfabetización para el 

Bienestar
Desde el Au-
ditorio Ama-
do Nervo de 
Tepic, se llevó 
a cabo la firma 
del convenio 
del Proyecto 
Nayarit:  Al -
fabetización 
para el Bien-
estar, en cola-
boración con 
el titular del 
INEA Nacio-
nal, Arman-
do Contreras 
Castillo. El ob-
jetivo de este 
proyecto es 
alcanzar tasa 

cero en anal-
fabetismo y 
lograr levan-
tar  la  ban -
dera blanca 
en el estado 
de Nayari t .  

Con el apo-
yo de 9,500 
voluntarios, 
quienes traba-
jarán con cua-
tro personas 
cada uno, se 
beneficiará a 
38,000 naya-
ritas, creando 
nuevas opor-
tunidades de 

desar ro l lo. 
Esta iniciativa 
está alineada 
con la visión 
nacional de re-
ducir las des-
igualdades y 
fortalecer el 
acceso a la 
e ducac ión , 
impulsada por 

la presidenta 
de México, 
Claudia Shein-
baum Pardo, 
q u i e n  p r o -
mueve un país 
más justo y 
con más opor-
t u n i d a d e s 
para todos.  

El gobierno de 
Nayarit conti-
nuará traba-
jando incan-
sablemente 
para garan-
tizar que la 
e d u c a c i ó n 
llegue a todos 
los hogares 
de la entidad.



El gobierno de 
Nayarit reafir-
ma su com-
promiso de 
cercanía con 
la ciudadanía 
atendiendo las 
necesidades 
de las comuni-
dades. Tras re-
cibir una soli-
citud de los ve-
cinos del Frac-
cionamiento 
Responsabili-
dad Social Co-
munitaria para 
la reparación 
de luminarias, 
las labores se 
realizaron de 
manera ef i -
ciente y aho-
ra el servicio 
de alumbrado 
público está 
en  ópt imas 
condiciones.  

Con estas ac-
ciones, se bus-
ca fortalecer 
la seguridad y 
mejorar la cali-
dad de vida de 
las familias, 
contribuyen-

do también a 
la restaura-
ción del tejido 
social en la co-
nocida Ciudad 
que Sonríe.  

El gobierno es-
tatal continúa 
trabajando pa-
ra dar respues-
ta inmediata 
a las causas 
ciudadanas, 
demostrando 
que la cerca-
nía y el diálo-
go son clave 
para construir 
una comuni-
dad más unida 
y armoniosa.

MUNICIPIOS

Responden solicitudes ciudadanas en el 
Fraccionamiento Responsabilidad Social 

Comunitaria 



En respuesta 
a las quejas 
de los vecinos 
de la colonia 2 
de Agosto, el 
Gobierno de 
Tepic, a través 
de la Direc-
ción de Aseo 
Público y con 
el apoyo de la 
Policía Muni-
cipal, llevó a 

cabo el retiro 
de una tone-
lada y media 
d e  b a s u r a 
a c u m u la da 
en un domici-
lio de la zona.  

La interven-
ción se realizó 
debido a las 
múltiples soli-
citudes de los 

colonos, quie-
nes reporta-
ron que la acu-
mulación de 
desechos no 
solo represen-
taba un foco 
de infección, 
sino que tam-
bién obstruía 
la banqueta y 
parte de la ca-
lle, afectando 

la movilidad y 
la salud de la 
comunidad.  

Los vecinos 
expresaron 
su agradeci-
miento  por 
la pronta res-
puesta y el tra-
bajo coordi-
nado entre las 
autoridades, 

quienes  se 
comprome -
tieron a con-
tinuar aten-
diendo las ne-
cesidades de 
la población 
para garanti-
zar la limpieza 
y el bienestar 
en la ciudad.

MUNICIPIOS

Retiran una tonelada y media de basura 
en la colonia 2 de Agosto



Luisa María Alcalde: Una 
estrategia energética que 

beneficia a todos

La afirmación 
de Luisa Ma-
ría Alcalde 
sobre los pre-
cios actuales 
de la gasolina 
refleja el im-
pacto positi-
vo de una po-
lítica energé-
tica diseñada 
para priori -
zar el bienes-
tar de las fa-
milias mexi-
canas. En un 
mundo donde 
los costos de 
los combus-
tibles suelen 
estar sujetos 
a la volatilidad 
de los merca-
dos interna-
cionales, Mé-
xico ha logra-
do mantener 
precios acce-
sibles, mar-
cando  una 
d i f e r e n c i a 
significativa 
frente a admi-
nistraciones 
anter iores.

Este logro no 
es casuali -
dad. Es el re-
sul tado de 
una estrate-
gia integral 
que combina 
la rehabilita-
ción de refi-
nerías, la in-
versión en in-
fraestructu-
ra como Dos 
Bocas y una 
gestión res-

ponsable de 
los recursos 
energéticos. 
Estas deci-
siones han 
fortalecido la 
autosuficien-
cia energé-
tica del país, 
permitiendo 
a México de-
pender me-
nos de las 
importacio-
nes y garan-

tizar mayor 
estabilidad 
en los pre -
cios internos.
El impacto de 
esta política 
va más allá 
del ahorro en 
el bolsillo de 
los consumi-
dores. Man-
tener la gaso-
lina a precios 
competitivos 
beneficia a 

sectores cla-
ve como el 
transpor te, 
la  p roduc -
ción agrícola 
e industrial, 
y el comer-
cio, generan-
do un efecto 
multiplicador 
que impul -
sa la econo-
mía nacional. 
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La Comisión 
de Hacienda, 
Cuenta Pública 
y Presupuesto 
de la XXXIV Le-
gislatura llevó 
a cabo el aná-
lisis del decre-
to de la Ley de 
Ingresos para 
los municipios 
de Acaponeta, 
Compostela 
y Tepic,  co -
rrespondien-
te al ejercicio 
fiscal 2025.  

El objetivo de 
esta revisión 
es asegurar 
una adecuada 
proyección de 
los ingresos 
municipales 
para el próximo 
año, garanti-
zando la trans-
parencia y la 
eficiencia en 
la recaudación 
de recursos.  

El decreto se-
rá presentado 
en la próxima 

Sesión Pública 
Ordinaria para 
su análisis y 
posible apro-
bación por el 
Pleno, con el 
fin de que los 
m u n i c i p i o s 
cuenten con 
los recursos 
necesarios pa-
ra atender las 
necesidades 
de la pobla-
ción y fortale-
cer su desa-
rrollo econó-
mico y social.

DIPUTADOS

ANALIZAN LEY DE INGRESOS 2025 PARA 
ACAPONETA, COMPOSTELA Y TEPIC



En el emble-
mático Patio 
Central Presi-
dente Venus-
tiano Carran-
za Garza del 
recinto legis-
lativo, se llevó 
a cabo la pre-
sentación del 
libro Los Coras 
de Santa Tere-
sa del Nayar, 
del Dr. Jesús 
Amaro Rome-
ro. Esta obra 
destaca por 
su exploración 
detallada de la 
vida, las tradi-
ciones y el rico 
legado cultu-
ral de los pue-
blos origina-
rios de Nayarit.  

El autor ofre-
ce una mira-
da profunda y 
enriquecedo-
ra sobre las 
costumbres y 
valores de es-
ta comunidad, 
contribuyen-
do al entendi-
miento y la pre-

servación de 
su identidad 
histórica. Du-
rante el even-
to, se enfatizó 
la importancia 
de reconocer 
y valorar la ri-
queza cultural 
de los pueblos 
i n d í g e n a s , 
destacando la 
relevancia de 
iniciativas co-
mo esta para 
promover su 
conocimien-
to y respeto. 

DIPUTADOS

Presentan el libro “Los Coras de Santa 
Teresa del Nayar” 





El  secreta -
rio de Salud 
de Nayar i t , 
Raúl Santiago 
López Díaz, 
informó que 
médicos re-
sidentes han 
optado por no 
trasladarse 
a comunida-
des rurales y 
marginadas 
del estado de-
bido al temor 
generado por 
la inseguridad 
que prevale-
ce en el país.  

D u r a n te  la 
segunda reu-
nión ordinaria 
del Consejo 
Nacional de 
Salud, López 
Díaz señaló 
que, aunque 
en su admi-
n i s t r a c i ó n 
no se han re-
gistrado inci-
dentes contra 

personal mé-
dico, el miedo 
generalizado 
a nivel nacio-
nal ha influido 
en la decisión 
de estos pro-
fesionales.  

El funciona-
rio destacó 
la importan-
cia de contar 
con médicos 
en estas re-
giones vulne-

rables para 
garantizar el 
acceso a la 
salud,  pero 
reconoció que 
se requiere 
fortalecer la 
seguridad pa-

ra brindar con-
fianza a quie-
nes desem-
peñan esta la-
bor esencial. 

SALUD

Médicos Residentes Rechazan Traslados 
a Zonas Rurales de Nayarit por Temor a la 

Inseguridad 



El restaurante 
Pezcallito, ubi-
cado en Tepic, 
Nayarit, es co-
nocido por su 
ambiente aco-
gedor y su es-
pecialización 
en mariscos 
frescos. Ofre-
ce una varia-
da selección 
de platillos 
que destacan 
por su sabor 
y calidad, con 
opciones que 
van desde ce-
viches y coc-
teles hasta 
tacos y plati-
llos más ela-
borados co-
mo pescados 
y mariscos a 
la parrilla. La 
decoración 
es moderna y 
fresca, lo que 
hace que el 
lugar sea per-
fecto para dis-
frutar de una 
comida casual 
o para reunio-

nes familia-
res. Además, 
Pezcallito es 
muy aprecia-
do por su ex-
celente servi-
cio y el enfo-
que en ingre-
dientes fres-
cos y locales.

PEZCALLITOPEZCALLITO

¿DÓNDE COMER?



GABINETE

Reafirmando 
su compro -
miso con las 
niñas, niños y 
adolescentes 
en situación 
de vulnerabi-
lidad, la doc-
tora Beatriz 
Estrada Martí-
nez, presiden-
ta del Sistema 
DIF Nayarit, li-
dera la cons-
trucción de la 
nueva Casa 
Hogar DIF, un 
espacio di -
señado para 
brindar aten-
ción integral 
a más de 150 

menores en 
condiciones 
de desamparo 
o abandono.  

Este proyecto 
contará con 
instalaciones 
modernas dis-
tribuidas en 
dos niveles, 
i n c lu ye n d o 
dormitorios 
por edades y 
género, áreas 
recreativas, 
módulos edu-
cativos y servi-
cios médicos y 
psicológicos. 
Su objetivo es 
garantizar un 

entorno se -
guro y cálido 
que fomente 
el desarrollo 
emocional y 
físico de las y 
los menores.  

Con una próxi-
ma etapa de 

equipamiento, 
la Casa Hogar 
será un sím-
bolo de amor 
y bienestar, 
transforman-
do  v idas  y 
asegurando 
un futuro lle-
no de oportu-

nidades para 
quienes más 
lo necesitan. 
Así, el Cora-
zón de Nayarit 
sigue latiendo 
por el bienes-
tar infantil.

Beatriz Estrada impulsa la protección 
de la infancia vulnerable con la Nueva 

Casa Hogar DIF



GABINETE

La doctora Bea-
t r iz  Es trada 
Martínez, presi-
denta del Siste-
ma DIF Nayarit, 
invita a la ciu-
dadanía a apro-
vechar los cur-
sos sabatinos 
y de 120 horas 
que ofrecerá el 
Centro de Ca-
pacitación (CE-
CAP) a partir 

del próximo 18 
y 20 de enero.  

Estos cursos 
abarcan dis-
ciplinas como 
Aplicación de 
P e s t a ñ a s  y 
Uñas, Barbería 
y Colorimetría, 
Computación, 
Mantenimien-
to de Equipos 
de Cómputo y 

Redes, Culto-
ra de Belleza, 
Masajes, Sas-
trería y Básico 
de Enfermería. 
Con horarios y 
modalidades 
flexibles, están 
diseñados para 
ajustarse a las 
necesidades 
de los interesa-
dos, facilitan-
do su acceso 

al aprendizaje.  

Para mayor in-
formación, las 
personas inte-
resadas pue-
den comunicar-
se al 311 212 00 
38 o acudir a las 
instalaciones 
del CECAP, ubi-
cadas en ave-
nida Juan Es-
cutia 333, zona 

Centro, Tepic.  

Con estas ac-
ciones, el Sis-
tema DIF Naya-
rit reafirma su 
compromiso 
de promover 
el crecimien-
to profesional 
y personal de 
la población.

Invitan a cursos de capacitación en el 
CECAP para impulsar el desarrollo de 

los nayaritas





Despedir el 
2024 en la 
Riviera Na-
yarit es una 
experiencia 
única. Relája-
te en lugares 
como Nuevo 
Vallarta, con 
su arena dora-
da, o disfruta 
del ambien-
te pintoresco 
y las aguas 
tranquilas de 
Bucerías, per-
fectas para 
nadar. Si te 
gusta el snor-

kel, no pue-
des perderte 
Punta Mita, y 
para un toque 
especial, vi-
sita las Islas 
Marietas y su 
icónica Playa 
Escondida.  

E s te  es  e l 
destino ideal 
para renovar 
tus sentidos y 
crear recuer-
dos inolvida-
b les  mie n -
tras le dices 
adiós al año.  

TURISMO

Visita la Riviera Nayarit, la mejor 
opción para despedir el año



DEPORTES

Taylor Fritz donará su premio del Abierto de Australia Taylor Fritz donará su premio del Abierto de Australia 
a los afectados por los incendios en Los Ángelesa los afectados por los incendios en Los Ángeles



DEPORTES

A pesar de 
los recientes 
rumores que 
apuntan a un 
posible tras-
paso de Max 
Verstappen a 
Aston Martin 
con un con-
trato millona-
rio, el piloto 

de Red Bull 
ha dejado cla-
ro que no tie-
ne planes de 
abandonar al 
equipo. Las 
especulacio-
nes surgieron 
tras algunos 
informes que 
sugerían un 

acuerdo entre 
el actual cam-
peón mundial 
de la Fórmula 
1 y el equipo 
británico. Sin 
embargo, As-
ton Martin ha 
desmentido 
categórica-
mente estas 

v e r s i o n e s .
El equipo de 
Aston Martin 
emitió un co-
municado en 
el que rechazó 
los rumores 
de una oferta 
para fichar al 
piloto neer-
landés, quien 

se ha man-
tenido como 
una pieza cla-
ve en la domi-
nancia de Red 
Bull en los úl-
timos cam-
p e o n a t o s .

Max Verstappen no dejará Red Bull: Max Verstappen no dejará Red Bull: 
Aston Martin desmiente rumores de un Aston Martin desmiente rumores de un 

traspaso millonariotraspaso millonario



 A pesar de 
los rumores 
que genera-
ron revuelo 
en los medios 
deportivos, 
Verstappen 
sigue com-
p r o m e t i d o 
con Red Bull, 
con quien tie-

ne contrato 
hasta 2028.
El piloto, te-
tracampeón 
mundial, tam-
bién ha abor-
dado el tema 
de su futuro 
en varias oca-
siones, des-
tacando que 

su relación 
con Red Bull 
sigue siendo 
fuerte y que, 
a pesar de 
los cambios 
en el equipo, 
como la sa-
lida de figu-
ras clave, su 
intención es 

continuar con 
el proyecto.
Con este pro-
nunciamien-
to, queda cla-
ro que Max 
Verstappen 
no tiene pla-
nes de cam-
biar de equi-
po en el corto 

plazo, y los 
aficionados 
del automo-
vilismo pue-
den seguir es-
perando más 
éxitos del pi-
loto en el fu-
turo cercano.

DEPORTES

"Mi enfoque sigue estando con Red Bull. Las especulaciones son "Mi enfoque sigue estando con Red Bull. Las especulaciones son 
solo eso, rumores sin fundamento"solo eso, rumores sin fundamento"



La mexicana 
Re na ta  Za -
razúa conti-
núa brillando 
en el Abierto 
de Australia, 
a v a n z a n d o 
a la siguien-
te ronda del 
torneo de do-
bles. Junto a 
su compañe-
ra, la jugado-
ra argentina 
Nadia Podo-
roska, logró 
una destaca-
da victoria en 
la tercera ron-
da al derrotar 
a las favoritas 
del torneo, las 
hermanas Se-
rena y Venus 
Williams, con 
un marcador 
de 7-5,  6 -3.
El partido, que 
estuvo lleno 
de emoción y 
grandes juga-
das, destacó 
por la exce-
lente química 
entre Zarazúa 

y Podoroska, 
quienes su -
pieron apro-
vechar cada 
oportunidad 
para presio-
nar a sus opo-
nentes. La pa-
reja mexica-
na-argentina 
mostró gran 
solidez en el 
servicio y una 
defensa im-
pecable, neu-

tralizando los 
potentes ata-
ques de las 
Williams con 
una estrategia 
de juego bien 
e j e c u t a d a .
La victoria no 
solo marca un 
hito en la carre-
ra de Renata 
Zarazúa, sino 
que también 
resalta el cre-
ciente talento 

de las tenistas 
latinoamerica-
nas en el cir-
cuito mundial. 
Zarazúa, quien 
ha venido des-
tacando en los 
últimos años, 
se  muestra 
confiada y lis-
ta para con-
tinuar con su 
gran desem-
peño en este 
Grand Slam.

Zarazúa y Po-
doroska  se 
enfrentarán 
en cuartos de 
final a las esta-
dounidenses 
Coco Gauff y 
Jessica Pegu-
la, en lo que 
promete ser 
un emocionan-
te duelo por 
un lugar en las 
semifinales.

Renata Zarazúa avanza en dobles 
en el Abierto de Australia

DEPORTES



Novak Djoko-
vic subió un 
peldaño su ni-
vel en su par-
tido de terce-
ra ronda del 
A b ie r to  de 
Australia, im-
poniéndose 
con claridad 
ante el checo 
Tomas Ma -
chac por 6-1, 
6-4 y 6-4. El 
serbio ofre-
ció una actua-

ción sólida y 
dominante , 
mostrando su 
experiencia 
y su dominio 
en la cancha.
Desde el inicio 
del encuentro, 
Djokovic mos-
tró su clase y 
agilidad, des-
bordando a 
Machac con 
su precisión 
en los tiros y 
su imponen-

te servicio. El 
primer set fue 
una muestra 
clara de su 
superioridad, 
con el núme-
ro 1 del mun-
do arrasando 
a su oponen-
te con un con-
tundente 6-1.
A pesar de un 
leve ajuste en 
el ritmo duran-
te el segundo 
set, Djokovic 

mantuvo el 
control y, con 
un 6-4, siguió 
marcando la 
diferencia con 
sus ataques 
agresivos y 
su gran ca-
pacidad para 
adaptarse a 
cualquier si-
tuación. Ma-
chac intentó 
resistir, pero 
la experiencia 
del serbio se 

impuso en to-
do momento.
En el tercer set, 
Djokovic cerró 
con otro 6-4, 
asegurando 
su pase a la si-
guiente ronda 
con una gran 
actuación que 
dejó claro que 
está listo para 
seguir en su 
búsqueda del 
título en Mel-
bourne. Con 
esta victoria, 
el tenista ser-
bio se confir-
ma como uno 
de los gran-
des favoritos 
del  torneo.
Djokovic avan-
zará a los oc-
tavos de fi -
nal, donde se 
enfrentará al 
ganador del 
partido entre 
el estadouni-
dense Tommy 
Paul y el aus-
traliano Alex 
de  Minaur.

Novak Djokovic avanza con una gran 
victoria en tercera ronda del Abierto 

de Australia

DEPORTES



El delantero 
noruego Er-
ling Haaland 
ha extendido 
su vínculo con 
el Manches-
ter City por 
una tempora-
da más de lo 
esperado, fir-
man do  u na 
r e n o v a c i ó n 
hasta 2034. 
La noticia ha 
causado gran 
revuelo en el 
mundo del fút-
bol, ya que Ha-
aland, quien 
ha sido pieza 
clave en el éxi-
to reciente del 
equipo, asegu-
ra su futuro en 
el club por más 
de una década.
La renovación 
de Haaland, 
que llegó al Ci-
ty en 2022, se 
produce en un 
momento en el 
que el delante-
ro ha estableci-
do récords im-
presionantes, 
incluidos más 

de 30 goles 
en su prime-
ra temporada 
en la Premier 
League.  L a 
relación entre 
el jugador y el 
club se ha for-
talecido, y el di-
rector técnico 
Pep Guardio-
la expresó su 
satisfacción 
con el acuer-
do, destacan-

do la dedica-
ción y el pro-
fesionalismo 
de Haaland.
"Este es un pa-
so importante 
no solo para Er-
ling, sino para 
el Manchester 
City. La ambi-
ción y el com-
promiso  de 
Haaland son 
exactamente 
lo que nece-

sitamos para 
seguir alcan-
zando nues-
tras metas a 
nivel nacional 
e internacio-
nal", comen-
tó Guardiola.
El contrato ex-
tiende una de 
las asociacio-
nes más pro-
metedoras en 
el fútbol mun-
dial, que pro-

mete mante-
ner a Haaland 
en el centro de 
la ofensiva del 
City durante 
los próximos 
años, con la 
meta de con-
quistar más 
títulos tanto a 
nivel de clubes 
como en com-
peticiones in-
ternacionales.

Amor eterno al Manchester City; 
Haaland renueva hasta 2034

DEPORTES



L a  g o l f is ta 
mexicana Gaby 
López, quien 
ha represen-
tado a México 
en tres edicio-
nes olímpicas, 
compartió su 
perspectiva 
sobre lo que 
r e p r e s e n t a 
el programa 
"Xuntas" para 
ella y su im-
pacto en el fu-
turo del depor-
te femenino. 
En una entre-
vista reciente, 
López destacó 
la importancia 
de esta inicia-
tiva, que bus-
ca empoderar 
a las mujeres 
en el deporte, 
ofreciendo re-
cursos y apo-
yo para aque-
llas que as-
piran a llegar 
a niveles de 

competencia 
internacional.
"Xuntas es mu-
cho más que 
un programa; 
es una plata-
forma de opor-
tunidades para 
que las jóvenes 
puedan soñar 
en grande y al-
canzar metas 
que quizás an-
tes parecían in-
alcanzables", 
expresó la tres 

veces olímpi-
ca. López su-
brayó que este 
proyecto no 
solo favorece 
la igualdad de 
género, sino 
que también 
brinda el res-
paldo necesa-
rio para que las 
atletas puedan 
desarrollarse 
y competir en 
igualdad de 
condiciones.

Con el apoyo de 
figuras como 
Gaby López, 
"Xuntas" bus-
ca ofrecer a 
l a s  n u e v a s 
generaciones 
de mujeres en 
el deporte ac-
ceso a becas, 
entrenamien-
tos de alto ni-
vel y el acom-
pañamiento 
n e c e s a r i o 
para triunfar. 

López, quien 
ha conquis -
tado el esce-
nario mundial 
en el golf, ase-
guró que pro-
gramas como 
este son clave 
para inspirar 
a las jóvenes 
y demostrar-
les que no hay 
límites cuan-
do se cuenta 
con el respal-
do adecuado.

"Xuntas: La puerta al futuro del 
deporte femenino, según Gaby 

López"

DEPORTES



El piloto espa-
ñol Fernando 
Alonso, uno de 
los más desta-
cados y experi-
mentados de la 
Fórmula 1, ha re-
flexionado so-
bre su carrera y 
cómo, a lo lar-
go de los años, 
ha enfrentado 
desafíos con 
recursos y con-
diciones que 
muchas veces 
lo han puesto 
en desventaja 
frente a sus ri-
vales. En una 
reciente entre-
vista, Alonso 
expresó que, a 
pesar de las di-
ficultades, ha 
logrado mante-
nerse compe-
titivo y seguir 
luchando por 
sus objetivos.
"Siempre he 
competido con 
armas inferio-
res a los demás. 

Esa ha sido, en 
gran parte, la 
historia de mi 
vida", comentó 
el doble cam-
peón mundial, 
quien ha en-
frentado altiba-
jos a lo largo de 
su trayectoria, 
desde sus pri-
meras victorias 
con Renaul t 
hasta sus más 
recientes desa-
fíos con Alpine 

y Aston Martin.
Alonso destacó 
que, a pesar de 
las limitaciones 
que enfrentó en 
equipos que no 
siempre le pro-
porcionaron los 
recursos para 
pelear en igual-
dad de condi-
ciones con los 
mejores ,  su 
pasión y per-
severancia lo 
han impulsado 

a superar cada 
obstáculo. "Lo 
más importan-
te es no rendir-
se. A pesar de 
las adversida-
des, siempre he 
mantenido la fe 
en mis habilida-
des y en el equi-
po. Es esa men-
talidad la que 
me ha permiti-
do seguir ade-
lante", añadió.
El piloto asturia-

no, quien sigue 
siendo una fi-
gura clave en la 
Fórmula 1, tam-
bién mencionó 
que la compe-
tencia ha sido 
cada vez más 
difícil, pero que 
la experiencia 
adquirida le ha 
permitido apro-
vechar al máxi-
mo las oportu-
nidades que se 
le presentan.

Fernando Alonso, acostumbrado a la 
adversidad: "Siempre he competido 

con armas inferiores"

DEPORTES



El Abierto de 
Australia 2025 
ha comenza-
do con una de 
las historias 
más inespe-
radas del tor-
neo. La joven 
tenista ale -
mana Eva Lys, 
quien recibió 
una invitación 
de última ho-
ra para partici-
par en el cua-
dro principal, 
so r p r e n d ió 
al vencer a la 
francesa Ali-
zé Cornet por 
6-4, 7-5, en un 
partido donde 
la preparación 
inusual  fue 
el centro de 
atención: Lys 
no realizó el 
calentamien-
to previo ha-
bitual debido 
a la premura 
de su ingreso.
Lys ,  de  21 
años, fue lla-
mada al tor-

neo como luc-
ky loser tras 
una baja de 
último minuto 
en el cuadro 
principal. Sin 
mucho tiem-
po para pre-
pararse, la ale-
mana ingresó 
a la cancha 
sin realizar el 
calentamien-
to habitual, 
a l g o  p o c o 
común en un 

torneo de es-
ta magnitud.
"Me avisaron 
apenas una 
hora antes del 
partido. Fue 
una locura, 
no tuve tiem-
po de pensar 
en nada, solo 
agarré mi ra-
queta y entré a 
jugar", comen-
tó Lys tras su 
sorprenden-
te  vic tor ia.

A pesar de las 
circunstan -
cias, Lys mos-
tró un nivel 
impresionan-
te desde el pri-
mer punto. Su 
agresividad 
en el saque y 
su capacidad 
para manejar 
los intercam-
bios largos 
le permitie -
ron superar 
a Cornet, una 

jugadora ex-
perimentada 
en el circuito.
"Creo que no 
tener tiempo 
para pensar 
fue una ven-
taja.  Jugué 
relajada, sin 
expectativas, 
y me enfoqué 
en cada pun-
to",  añadió 
la alemana.

Sorpresa en Australia: Eva Lys aprovecha Sorpresa en Australia: Eva Lys aprovecha 
su invitación, no calienta y gana en su invitación, no calienta y gana en 

primera rondaprimera ronda

DEPORTES



Los Charros de 
Jalisco han lo-
grado una his-
tórica victoria 
al eliminar a 
los campeo-
nes Naranje-
ros de Hermo-
sillo y asegurar 
su lugar en la 
final de la Li-
ga Mexicana 
del Pacífico 
(LMP). En una 
serie emocio-
nante y llena 
de intensidad, 
los Charros de-
mostraron su 
poderío en el 
campo y aho-
ra se preparan 
para  pelear 
por el  cam-
peonato en la 
final de la liga.
El equipo ta-
patío selló su 
pase a la serie 
final tras una 
destacada ac-
tuación en el 
quinto juego 
de la serie, don-
de lograron un 

contundente 
triunfo que les 
permitió dejar 
en el camino 
a los Naranje-
ros, quienes 
llegaron como 
los actuales 
monarcas de 
la LMP. Con 
un marcador 
ajustado y un 
último inning 
lleno de emo-
ciones, Cha-
rros mostró 
su capacidad 
de respuesta y 

determinación 
para alcanzar 
su objetivo.
Por otro lado, 
los Tomateros 
de Culiacán se 
encuentran a 
un triunfo de 
clasificarse a 
la final. El equi-
po sinaloense 
ha mantenido 
una temporada 
destacada y se 
perfila como 
un rival fuerte 
para Charros 
en la lucha por 

el título de la 
Liga Mexicana 
del Pacífico. El 
próximo juego 
será crucial 
para definir al 
otro finalista, 
mientras que 
la serie pro-
mete ser una 
de las más dis-
putadas de los 
últimos años.
Con la mirada 
fija en el cam-
peonato, los 
Charros de Ja-
lisco se han 

c o n v e r t i d o 
en uno de los 
equipos más 
emocionantes 
y esperados 
para esta final 
de la LMP, y 
sus fanáticos 
ya comienzan 
a soñar con 
la posibilidad 
de conquis -
tar  el  tí tulo 
que los eludi-
ría en edicio-
nes pasadas.

Charros va a la final de la Liga 
Mexicana del Pacífico; Tomateros a 

un triunfo de la clasificación

DEPORTES



México se pre-
para para reci-
bir uno de los 
eventos más 
innovadores 
en la historia 
del deporte: 
los Phygital 
Games Méxi-
co 2025. Este 
evento, que fu-
siona lo físico 
y lo digital en 
una experien-
cia única, pro-
mete ser un 
referente en la 
evolución del 
deporte en el 
país, combi-
nando compe-
tencias tradi-
cionales con 
tecnología de 
vanguard ia 
para ofrecer 
un espectá-
culo sin igual.
Los Phygital 
Games se ca-
racterizan por 
integrar dis-

ciplinas de-
portivas tradi-
cionales con 
tecnologías 
inmersivas co-
mo la realidad 
aumentada, 
la inteligen-
cia artificial y 
los eSports. 
Este forma-
to innovador 
permitirá a los 
participantes 
y espectado-
res disfrutar 
de competen-
cias tanto en 

el mundo físi-
co como en el 
virtual, abrien-
do un nuevo 
horizonte pa-
ra los depor-
tes en México.
La cita será 
en Ciudad de 
México, don-
de se habilita-
rán diversas 
sedes para la 
realización de 
las competi-
ciones físicas 
y los torneos 
digitales. Se-

gún los orga-
nizadores, el 
evento con-
tará con la 
participación 
de atletas de 
alto nivel en 
d isc ip l inas 
convenciona-
les como el 
fútbol, balon-
cesto, y atle-
tismo, pero 
también con 
campeonatos 
de videojue-
gos y simula-
dores depor-

tivos, todo en 
tiempo real y 
con interac-
ción digital.
"El concepto 
Phygital  es 
el futuro del 
deporte. Que-
remos que el 
público expe-
rimente una 
nueva forma 
de disfrutar las 
competencias 
depor t ivas , 
fusionando 
el mundo real 
con el digital. 

Phygital Games México 2025, el 
evento que promete ser el futuro del 

deporte en el país

DEPORTES



El estadouni-
dense Terence 
Crawford, con-
siderado uno 
de los mejores 
libra por libra 
del boxeo ac-
tual, ha gene-
rado una ola de 
entusiasmo y 
apoyo tras los 
rumores de una 
posible pelea 
contra el mexi-
cano Saúl ‘Ca-
nelo’ Álvarez. 
La posible su-
perpelea, que 

enfrentaría a 
dos de las ma-
yores figuras 
del boxeo mun-
dial, ya ha cap-
tado la atención 
de aficionados 
y  e x p e r to s , 
quienes ven en 
este combate 
una oportuni-
dad histórica 
para el deporte.
Crawford, cam-
peón indiscuti-
do en las divi-
siones wélter y 
superwélter, ha 

expresado su 
interés en de-
safiar a Cane-
lo, quien domi-
na en los pesos 
supermediano 
y semipesado. 
Aunque la dife-
rencia de peso 
sería un obs-
táculo a supe-
rar, Crawford 
no ha dudado 
en mostrarse 
confiado en su 
capacidad pa-
ra competir al 
más alto nivel.

"Estoy aquí para 
enfrentar a los 
mejores, y Ca-
nelo es uno de 
ellos. Creo que 
sería una pelea 
espectacular 
para los faná-
ticos", comen-
tó  Craw ford 
en una recien-
te entrevista.
Por su parte, Ca-
nelo no ha des-
cartado la po-
sibilidad, aun-
que subrayó la 
importancia de 

que el enfren-
tamiento tenga 
sentido depor-
tivo y estraté-
gico. "Respeto 
a Crawford, es 
un gran pelea-
dor, pero todo 
depende de las 
negociaciones 
y de que sea 
algo que bene-
ficie a ambas 
partes", decla-
ró el mexicano.

Terence Crawford gana adeptos ante 
la posibilidad de enfrentar a Saúl 

‘Canelo’ Álvarez

DEPORTES



El estadio San-
tiago Berna-
béu, hogar del 
Real Madrid, 
se prepara pa-
ra hacer histo-
ria al albergar 
el primer par-
tido de la NFL 
en España. Es-
te evento, que 
marcará un hi-
to en el depor-
te europeo, se-
rá el punto de 
partida para 
una nueva era 
de la liga esta-
dounidense en 
el continente.

El encuentro, 
programado 
para el próxi-
mo mes de oc-
tubre, promete 
atraer a miles 
de fanáticos 
del fútbol ame-
ricano y gene-
rar una gran 
expectación 
en la capital 
española. El 
presidente de 
la NFL, Roger 
Goodell ,  ex-
presó su entu-
siasmo por el 
evento: “Este 
es un paso sig-

nificativo para 
expandir nues-
tra liga a nivel 
global. España 
tiene una base 
de seguidores 
en crecimien-
to y estamos 
emocionados 
de l levar  la 
emoción del 
fútbol ameri-
cano al cora-
zón de Europa.”
El  Santiago 
Bernabéu, que 
recientemente 
ha completado 
una serie de 
renovaciones 

para mejorar 
su capacidad 
y tecnología, 
será el esce-
nario perfec-
to para recibir 
este evento 
de primer ni-
vel. Con una 
capacidad de 
más de 80,000 
espectadores, 
el estadio se 
convertirá en 
el centro de 
atención de los 
aficionados al 
deporte esta-
dounidense en 
todo el mundo.

Además del 
partido, se es-
pera una serie 
de actividades 
paralelas en la 
ciudad, inclui-
das sesiones 
de entrena -
miento abier-
tas al público, 
exhibiciones 
y eventos pro-
mocionales 
que acerca-
rán la cultu-
ra de la NFL a 
los españoles.

El Santiago Bernabéu celebrará el 
primer partido de NFL en España

DEPORTES
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La Selección 
Mexicana de 
Fútbol sufrió 
una baja im-
portante en su 
convocatoria 
para las próxi-
mas compe-
tencias inter-
nacionales, 
ya que el de-
fensor Ramón 
Juárez ha cau-
sado baja del 
equipo debido 
a una lesión. 
La noticia fue 
conf irmada 
por la Federa-
ción Mexica-
na de Fútbol 
(FMF) a través 
de un comuni-
cado oficial.

Juárez, quien 
juega para el 
Club América 
en la Liga MX, 
sufrió una le-
sión en la pier-
na durante un 
entrenamien-
to previo a su 
incorporación 
al equipo na-
cional.  Los 

médicos del 
equipo confir-
maron que la 
lesión requie-
re un tiempo 
de  recupe -
ración de al 
menos varias 
semanas, lo 
que le impide 
participar en 
los próximos 
par tidos de 
eliminatorias 
y amistosos 
programados.

El técnico de 

la Selección 
Mexicana, Jai-
me Lozano, ex-
presó su apo-
yo al jugador 
y lamentó su 
baja: "Es una 
gran pérdida 
para el equi-
po, ya que Ra-
món ha mos-
trado un gran 
nivel de juego 
y siempre ha 
sido un juga-
dor compro-
metido con 
la causa na-

cional. Lo im-
portante aho-
ra es que se 
recupere bien 
y regrese aún 
más fuerte."

La  baja  de 
Juárez tam-
bién ha gene-
rado la con-
vocatoria de 
un nuevo de-
fensor, quien 
tomará su lu-
gar en la lista 
final de con-
vocados. La 

FMF aún no 
ha revelado 
el nombre del 
jugador que 
reemplazará 
a Juárez, pero 
se espera que 
el cuerpo téc-
nico realice 
ajustes en la 
defensa para 
enfrentar los 
desafíos que 
se avecinan.

Ramón Juárez causa baja de la 
Selección Mexicana

DEPORTES



El equipo de 
la estrella so-
litaria, los Da-
llas Cowboys, 
ha decidido 
tomar un nue-
vo rumbo tras 
anunciar  la 
separación de 
caminos con 
el head coach 
Mike McCar-
thy. La noticia, 
que sacudió al 
mundo de la 
NFL, llega des-
pués de una 
temporada en 
la que las ex-
pectativas de 
los Cowboys 
no se cumplie-
ron, quedan-
do fuera de la 
contienda por 
el Super Bowl.
Mike McCar-
thy, quien asu-
mió el cargo 
en 2020, logró 
llevar al equi-
po a múltiples 
apariciones 
en playoffs, 
pero no pudo 

romper la se-
quía de títulos 
que los Cow-
boys arras-
t ran  desde 
1996. Según 
declaracio -
nes del pro-
pietario y ge-
rente general, 
Jerry Jones, 
la  decisión 
busca inyec-
tar frescura y 
nuevas ideas 
en el equipo.
"Mike ha si-
do un gran lí-
der y estamos 
agradecidos 

por su dedica-
ción durante 
estos años. 
Sin embargo, 
creemos que 
es momento 
de explorar 
nuevas direc-
ciones para al-
canzar nues-
tras metas", 
expresó Jones 
en un comuni-
cado oficial.
A pesar de un 
sólido inicio 
en la tempo-
rada 2024, los 
Cowboys se 
desinf laron 

en momentos 
clave, espe-
cialmente en 
los playoffs, 
donde fueron 
eliminados en 
la Ronda Divi-
sional por los 
Philadelphia 
Eagles. La in-
consistencia 
del equipo y 
la falta de re-
sultados en 
juegos cru -
ciales fueron 
factores de-
terminantes 
en la decisión 
de la directiva.

Con la salida 
de McCarthy, 
los Cowbo-
ys se unen al 
"carrusel de 
entrenadores" 
de la NFL, y 
ya  comien -
zan a surgir 
nombres co-
mo posibles 
reemplazos. 
Entre los can-
didatos más 
m e n c i o n a -
dos  es tán:
Kellen Moore
D a n  Q u i n n
Jim Harbaugh
Sean Payton

Cowboys se suben al carrusel de Cowboys se suben al carrusel de 
entrenadores: Mike McCarthy deja su entrenadores: Mike McCarthy deja su 

cargo como head coachcargo como head coach

DEPORTES



El enfrenta-
miento entre 
los Washing-
ton Comman-
ders y los De-
troit Lions ha 
sido cataloga-
do como el de 
mayor deman-
da en la Ron-
da Divisional 
de la NFL, con 
boletos alcan-
zando precios 
récord. La in-
tensidad de la 
competencia 
y el atracti -
vo de ambos 
equipos para 
los fanáticos 
han dispara-
do el costo de 
las entradas, 
c o l o c á n d o -
las entre las 
más caras de 
la temporada.
A medida que 
se acercaba 
la fecha del 
par tido,  los 
precios de los 
boletos para el 
estadio de los 

Commanders 
en Washington 
y el Ford Field 
en Detroit su-
bieron consi-
derablemente 
debido a la alta 
demanda. Los 
boletos para 
las secciones 
más  ce rca -
nas al campo, 
así como los 
asientos en 
los palcos VIP, 

se han vendido 
a precios que 
superan los 
1,000 dólares, 
con algunos 
boletos alcan-
zando hasta 
2,500 dólares 
en el mercado 
secundario.
Exper tos en 
deportes han 
señalado que 
la emoción ge-
nerada por la 

historia de am-
bos equipos, 
junto con el he-
cho de que am-
bos han tenido 
temporadas 
destacadas, 
ha elevado el 
valor de las 
entradas. "Los 
Commanders 
han demostra-
do ser un equi-
po fuerte, y los 
Lions tienen 

una base de 
fanáticos apa-
sionada que 
ha estado es-
perando este 
tipo de juego. 
Esto ha creado 
una demanda 
sin preceden-
tes", comen-
tó un analis-
ta de la NFL.

Boletos del partido entre 
Commanders y Lions, los más caros 

en la Ronda Divisional de la NFL

DEPORTES



El tenista es-
tadounidense 
Taylor Fritz 
ha decidido 
donar el pre-
mio económi-
co obtenido 
por su parti-
cipación en 
el Abierto de 
Australia a las 
víctimas de 
los devastado-
res incendios 
forestales en 
Los Ángeles. 
La decisión, 
tomada tras 
su destaca-
da actuación 
en el torneo, 
ha sido reci-
bida con gran 
admiración, 
reflejando su 
c o m p r o m i -
so con su co-
munidad y su 
deseo de ayu-
dar en tiem-
pos de crisis.
Fritz, quien lle-
gó hasta los 
cuartos de fi-

nal del Abierto 
de Australia, 
se ha mostra-
do profunda-
mente afec-
tado por los 
daños causa-
dos por los 
incendios en 
su ciudad na-
tal, Los Ánge-
les. En un co-
municado, el 
joven tenista 
expresó: "Es 
difícil pensar 
en celebrar un 

logro cuando 
mi ciudad está 
pasando por 
m o m e n t o s 
tan difíciles. 
La comunidad 
de Los Ánge-
les siempre 
me ha apoya-
do, y ahora es 
el momento 
de devolver un 
poco de eso".
El premio, que 
asciende a una 
cifra significa-
tiva, será des-

tinado a orga-
nizaciones de 
ayuda que es-
tán trabajan-
do para brin-
dar asistencia 
a las familias 
y comunida-
des afectadas 
por el fuego, 
que ha des-
truido vivien-
das y tierras 
en varias zo-
nas cercanas 
a la ciudad.
El gesto al -

t r u i s t a  d e 
Fritz ha sido 
ampliamen-
te elogiado 
por fanáticos, 
compañeros 
deportistas y 
figuras públi-
cas, quienes 
han destaca-
do su genero-
sidad y com-
promiso con 
la solidaridad 
en un momen-
to tan crítico.

Taylor Fritz donará su premio del 
Abierto de Australia a los afectados 

por los incendios en Los Ángeles

DEPORTES



INTERNACIONAL

La Corte Su-
prema de Es-
tados Unidos 
ha  to mado 
una decisión 
histórica que 
p r o h í b e  l a 
aplicación de 
TikTok en el 
país a partir 
del próximo 
domingo. La 
orden llega 
después de 
una serie de 
batallas lega-
les que invo-
lucraron pre-
ocupaciones 
sobre la se-
guridad de los 
datos y la po-
sible influen-
cia de China 
en la recopila-
ción de infor-
mación per-
sonal de los 
usuarios esta-
dounidenses. 
La  prohibi -
ción afectará 
a millones de 

usuarios de 
TikTok, una de 
las platafor-
mas más po-
pulares en to-
do el mundo.
La corte dic-
taminó que 
la aplicación, 
propiedad de 
la  empresa 
china By te -
D a n c e ,  r e -
presenta un 
riesgo para la 
seguridad na-

cional de Es-
tados Unidos 
debido a la 
posible reco-
pilación y ac-
ceso a datos 
sensibles por 
parte del go-
bierno chino. 
Las autorida-
des estadou-
nidenses han 
argumentado 
que TikTok po-
dría ser utiliza-
da para espio-

naje o para la 
manipulación 
de la opinión 
pública, espe-
cialmente en 
un contexto 
de tensiones 
políticas in-
ternacionales.
El fallo ha sido 
un golpe signi-
ficativo para 
los fanáticos 
de TikTok, que 
utilizan la pla-
taforma para 

compartir vi-
deos creati-
vos y conte-
nido viral, así 
c omo  para 
pequeñas em-
presas y crea-
dores de con-
tenido que de-
penden de la 
aplicación co-
mo una fuen-
te importante 
de ingresos 
y visibilidad.

Corte Suprema de EU prohíbe la Corte Suprema de EU prohíbe la 
aplicación de TikTok a partir del aplicación de TikTok a partir del 

domingodomingo



Los fiscales 
surcoreanos 
han solicitado 
una extensión 
de la deten-
ción del des-
tituido presi-
dente del país, 
quien enfren-
ta una serie de 
acusaciones 
graves, entre 
ellas corrup-
ción, abuso 
de  poder  y 
malversación 
de fondos pú-
blicos. La so-
licitud fue pre-
sentada ante 
el tribunal en-
cargado de 
revisar su ca-
so, argumen-
tando que aún 
existen inves-
tigaciones en 
curso y que el 
exmandatario 
podría interfe-
rir en el proce-
so judicial si se 
le permite sa-
lir de prisión.

El expresiden-
te, que fue des-
tituido en un 
juicio político 
meses atrás, 
se encuentra 
bajo custodia 
mientras se 
lleva a cabo 
una investiga-
ción sobre su 
presunta im-
plicación en 
una red de co-
rrupción que 
involucraba 
a varios altos 
funcionarios 

y  empresa -
rios. Según 
los fiscales, 
la detención 
prolongada es 
crucial para 
garantizar que 
el exlíder no 
pueda influir 
en las pruebas 
ni en los testi-
monios de los 
involucrados.
La defensa 
del expresi-
dente, por su 
parte, ha argu-
mentado que 

las pruebas en 
su contra son 
débiles y que 
la detención 
prolongada 
es una medi-
da excesiva, 
sol ic i tando 
su liberación 
bajo fianza. 
Sin embargo, 
los fiscales 
i ns is t i e r o n 
en que existe 
un riesgo sig-
nificativo de 
fuga y que el 
exmandatario 

tiene los me-
dios para eva-
dir la justicia.
El caso ha pro-
vocado una 
gran contro-
versia en Co-
rea del Sur, 
con la opinión 
pública dividi-
da sobre la le-
galidad de la 
detención pro-
longada y la 
presunta cul-
pabilidad del 
expresidente. 

Fiscales piden prolongar detención 
del destituido presidente surcoreano

INTERNACIONAL



INTERNACIONAL

Las políticas 
de diversidad, 
equidad e in-
clusión (DEI) 
en grandes cor-
poraciones es-
tadounidenses 
están comen-
zando a ser 
reevaluadas 
y abandona-
das en medio 
del regreso de 
Donald Trump 
al panorama 
político. Va-
rios gigantes 
empresariales 
han anuncia-

do cambios en 
sus estrate -
gias de inclu-
sión, citando 
un cambio en 
el  ambiente 
político y so-
cial generado 
por la vuelta 
del expresi -
dente, quien ha 
sido crítico de 
algunas de es-
tas iniciativas.
Tras su regre-
so a la pales-
tra pública y su 
posible candi-
datura para 

las elecciones 
presidencia-
les de 2024, 
Trump ha reno-
vado su discur-
so en contra de 
las políticas de 
DEI, conside-
rando que es-
tas iniciativas 
p r o m u e v e n 
una división in-
necesaria y van 
en contra de la 
meritocracia. 
En este con-
texto, varias 
multinaciona-
les han comen-

zado a revisar 
sus programas 
de inclusión 
para adaptar-
se a un clima 
de incertidum-
bre política, lo 
que ha causa-
do preocupa-
ción entre de-
fensores de la 
diversidad y el 
avance social.
Empresas co-
mo Google , 
Amazon, y Mi-
crosoft, que 
previamente 
habían inverti-

do fuertemen-
te en estrate-
gias de diver-
sidad, equidad 
e inclusión, 
han sido al -
gunas de las 
más afectadas 
por este cam-
bio de rumbo.

Multinacionales de EU abandonan 
políticas de diversidad, equidad e 
inclusión ante el regreso de Trump



La tensión que 
surgió entre 
Selena Gomez 
y Eugenio Der-
bez después 
de la polémica 
por la película 
Emilia Pérez 
parece haber 
llegado a su 
fin. En una re-
ciente entre-
vista, la can-
tante y actriz 
reveló que ya 
había tenido 
una conversa-
ción con Der-
bez para acla-

rar los malen-
tendidos que 
surgieron tras 
su comentario 
sobre la pelí-
cula en la que 
el actor mexi-
cano participó.
Todo comen-
zó cuando Se-
lena Gomez, 
durante una 
entrevista pro-
mocional, hizo 
un comentario 
que algunos 
interpretaron 
como una crí-
tica a la inter-

pretación de 
Eugenio Der-
bez en Emilia 
Pérez, un pro-
yecto de co-
media que ha 
generado bas-
tante atención 
en los medios. 
El comentario, 
que fue perci-
bido como una 
falta de respe-
to por muchos, 
desató una ola 
de reacciones, 
tanto de apoyo 
como de críti-
ca, hacia la es-

trella de Rare.
Según fuen-
tes cercanas a 
ambos, Selena 
se sintió mal al 
darse cuenta 
de que su co-
mentario pudo 
haber sido ma-
linterpretado. 
"Fue una con-
versación sin-
cera. No fue 
mi intención 
crear conflicto 
ni causar nin-
gún malestar. 
Me disculpé 
sinceramente 

con Eugenio, 
y lo entendió 
perfectamen-
te. Ambos va-
loramos la im-
portancia de la 
comunicación 
abierta y el res-
peto mutuo", 
explicó Selena.
Por su parte, 
Eugenio Der-
bez también 
ha comentado 
públicamente 
que ya aclaró 
el malentendi-
do con Selena. 

Selena Gomez ya habló con Eugenio Derbez Selena Gomez ya habló con Eugenio Derbez 
tras polémica por 'Emilia Pérez'tras polémica por 'Emilia Pérez'

ESPECTÁCULO



En un giro in-
esperado, un 
amigo cerca-
no de L iam 
Payne ha de-
cidido deman-
dar al padre 
del cantante, 
Geoff Payne, 
por difama-
ción tras la 
muerte del ex-
integrante de 
One Direction. 
La demanda, 
que ha deja-
do a muchos 
sorprendidos, 
surge después 
de que Geoff 
hiciera una se-
rie de declara-
ciones públi-
cas tras el fa-
llecimiento de 
Liam, las cua-
les, según el 
demandante, 
habrían daña-
do su reputa-
ción y causado 
un sufrimiento 
innecesario.
La disputa co-

menzó cuando 
Geoff Payne, 
en una entre-
v i s t a  e m o -
cional tras la 
muerte de su 
hijo, acusó al 
amigo de Liam 
de tener una 
mala influen-
cia sobre él, 
sugiriendo que 
su  re lación 
con el cantan-

te había sido 
perjudicial du-
rante los últi-
mos años de 
su vida. Estas 
dec larac io -
nes, que rápi-
damente se 
viralizaron en 
los medios, 
fueron inter-
pretadas por 
el demandante 
como un ata-

que injusto y 
falso, lo que lo 
llevó a tomar 
la  dec is ión 
de iniciar una 
demanda por 
difamación.
En los docu-
mentos lega-
les presenta-
dos, el amigo 
de Liam Payne 
sostiene que 
las afirmacio-

nes de Geoff 
Payne no solo 
son completa-
mente infun-
dadas,  sino 
que también 
le  han cau -
sado un gran 
daño emocio-
nal y social. 

ESPECTÁCULO

Amigo de Liam Payne demanda al papá 
del cantante por difamación tras su 

muerte



Un joven mexi-
cano se ha 
convertido en 
el centro de 
atención tras 
tomar una de-
cisión insó-
lita:  vender 
el sombrero 
que Jisoo de 
BlackPink usó 
durante  su 
concierto en 
la Ciudad de 
México como 
castigo por 
haber com-
prado los bole-
tos del evento 
con la tarjeta 
de crédito de 
su padre, sin 
su permiso.
El joven, quien 
prefería man-
tenerse en el 
anonimato , 
confesó que, 
en su afán por 
asistir al tan 
esperado con-
cierto de Blac-
kPink, decidió 

usar la tarjeta 
de su papá pa-
ra adquirir las 
entradas. Al 
enterarse de 
la compra no 
autorizada, el 
padre del jo-
ven decidió 
imponer un 
castigo ejem-
plar: le quitó 
el sombrero 
que Jisoo ha-
bía utilizado 
en el escena-
r io  durante 

su actuación 
en el concier-
to y le ordenó 
ponerlo a la 
venta como 
lección sobre 
el uso irres-
ponsable del 
dinero ajeno.
El sombrero, 
que rápida-
mente se con-
virtió en un ar-
tículo codicia-
do entre los 
fans de Blac-
kPink, fue un 

accesorio cla-
ve en el look 
de Jisoo, y mu-
chos seguido-
res del grupo 
querían con-
seguirlo como 
memorabilia 
del evento. El 
joven, al reci-
bir el sombre-
ro como parte 
de su castigo, 
decidió hacer 
una subas -
ta en línea, lo 
que generó un 

gran revuelo 
entre los fans 
d e l  K - p o p .
"Lo hice como 
un recorda-
torio para no 
usar el dinero 
de los demás 
sin permiso. 
Aunque me 
duela, sé que 
es una lección 
importante", 
comentó el 
joven en su 
publicación.

Joven vende sombrero que usó Jisoo 
como CASTIGO por comprar boletos para 

un concierto con la tarjeta de su papá

DEPORTESTRENDING



AUTOS

La marca fran-
cesa Peugeot 
ha anunciado 
una reducción 
de precios en 
su gama de ve-
hículos eléctri-
cos e híbridos 
enchufables, 
con descuen-
tos  que  a l -
canzan hasta 
1.000 euros 
en modelos 
clave. Esta es-
trategia bus-
ca hacer más 
a c c e s i b l e s 
sus vehículos 
electrificados 

y reforzar su 
posición en el 
competi tivo 
mercado eu-
ropeo, donde 
la demanda de 
opciones sos-
tenibles sigue 
en aumento.
Entre los ve-
hículos que 
se benefician 
de esta rebaja 
de precios se 
encuentran al-
gunos de los 
más populares 
de la marca:
Peugeot e-208: 
El compacto 

eléctrico, reco-
nocido por su 
eficiencia y di-
seño, ahora es-
tará disponible 
con una reduc-
ción de hasta 
800 euros en 
su precio base.
P e u g e o t 
e-2008: El SUV 
eléctrico de la 
marca, ideal 
para familias, 
verá una rebaja 
cercana a los 
1.000 euros.
Peugeot 3008 
y 508 híbridos 
enchufables: 

Ambos mode-
los, que com-
binan motores 
eléctricos y de 
combustión 
para mayor au-
tonomía, ten-
drán descuen-
tos que osci-
lan entre 700 
y 1.000 euros 
dependiendo 
de la versión.
Peugeot ha to-
mado esta de-
cisión como 
respuesta a la 
creciente com-
petencia en el 
mercado de ve-

hículos eléctri-
cos, así como 
a los incenti-
vos guberna-
mentales que 
fomentan la 
transición ha-
cia una movi-
lidad más lim-
pia. Además, 
la marca bus-
ca alcanzar 
sus ambicio-
sos objetivos 
de ventas para 
2025, con una 
apuesta cla-
ra por la elec-
t r i f i c ac ió n .

Peugeot reduce los precios de sus 
vehículos eléctricos e híbridos enchufables 

hasta 1.000 euros



La Ford F-150 
Raptor, con su 
impresionan-
te potencia de 
460 caballos 
de fuerza, se 
ha ganado un 
lugar de honor 
en el mundo de 
las camionetas 
todoterreno. 
Pero, ¿qué su-
cede cuando 
esta bestia de 
la carretera se 
enfrenta a las 
extremas con-

diciones del 
desierto? Pa-
ra descubrir-
lo, nos aven-
turamos en el 
árido y desa-
fiante desierto 
de Arabia, el 
entorno ideal 
para probar 
la verdadera 
capacidad de 
esta máquina.
El desierto de 
Arabia ,  con 
sus dunas in-
terminables y 

su terreno ac-
cidentado, se 
convierte en 
el escenario 
perfecto para 
poner a prue-
ba a la F-150 
Raptor. Desde 
el momento en 
que nos subi-
mos al volante, 
la camioneta 
mostró su im-
batible fuerza. 
Con un motor 
EcoBoost V6 
de 3.5 litros, 

capaz de gene-
rar 460 caba-
llos de fuerza, 
la F-150 Rap-
tor ofrece una 
exper iencia 
única de con-
ducción, una 
mezcla per-
fecta entre po-
der y control.
"Es el GTI del 
desierto", bro-
meó uno de 
los ingenieros 
de Ford que 
a c o m p a ñ a -

ba el recorri-
do. Y es que, 
al igual que el 
emblemático 
Golf GTI domi-
na las carre-
teras urbanas 
con agilidad, 
la F-150 Rap-
tor lo hace en 
el terreno más 
desafiante con 
una facilidad 
sorprendente. 

Ford F-150 Raptor 460 caballos: 
Probamos el GTI del desierto… ¡en el 

desierto de Arabia!
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